おおもり

令和元年9月5日 東根市立大森小学校 学校だより85号

「自分から」を意識して

子どもたちは今、9月7日(土)に開催予定の第9回秋季大運動会の成功 に向けて企画委員会・応援団員を中心に頑張っています。

大会スローガンは、

「令和願燃 (がんねん) 仲間を信じ 心を一つに 挑戦 大森っ子!」 日々の練習を見ているだけでも、「学年としてのめあて」「各組ごとのめあ て」の達成に向けて、「汗出し 声出し、知恵を出し」合いながら努力する 子どもたちの姿に感動をしているところです。



2学期の始業式で

これから2学期に予定されている活動への意識づけとして、「**自分から**」について話をしました。 (以下、要点のみ記載)

- ◇ 大変だと思われることも、誰かに言われて活動したのではなく、『自分からやるぞ・・』と決めて、行動したときは、「疲れたあ」や「嫌だなあ」などの気持ちは出てきません。実際、「自分から」行動するとどうでしょうか? 気持ちもさわやかになり、特に人の役に立てた時には、うれしい気持ちも加わります。
- ◇ 2学期は、運動会や学習発表会などの行事が予定されています。また、「読書の秋」「学びの秋」と表現されるように、学習充実の季節でもあります。
 - ○勉強・・・言われる前に「**自分から**」 ○運動や活動・・・言われる前に「**自分から**」
 - 〇早寝早起き・・・言われる前に「**自分から**」 O あいさつ・・・言われる前に「**自分から**」
- ◇ 2学期は85日間・・・。勉強や運動、日頃の生活の中でも「自分から」を意識して、努力してくれることを期待しています。(後文省略)

子どもたちは「今」

運動会の練習に取り組む子どもたち一人ひとりの表情はとても活き活きしていて、「自分から」声を出し、「自分から」行動しています。ぜひ、この<u>前</u><u>向きな意識</u>を、今現在も、そしてこれからの生活の中でも発揮できるよう支援していきたいと思います。

2学期は、運動会に始まり、これからも様々な行事や活動が予定されています。<u>ぜひ、保護者の皆様にも、</u>それらの活動に一生懸命に取り組もうとする子どもたちの姿を直接ご覧いただき、たくさんのエールをおくっていただけますようよろしくお願いいたします。 (校長 土 屋 常 義)

